

Miércoles 8 de Enero, 2025

LA REGION 11

«Usan identidades falsas y en sus países tienen prontuario»

El diputado UDI Juan Manuel Fuenzalida, respaldó enérgicamente las propuestas en materia de migración irregular presentadas por la precandidata presidencial Evelyn Matthei, destacando la necesidad de reforzar la seguridad y el manejo de las fronteras ante incremento de ingresos clandestinos al país.

El parlamentario gremialista valoró especialmente las iniciativas dadas a conocer

por Matthei durante su visita a Arica, comprometiéndose a llevarlas al Congreso para su tramitación o financiamiento si fuese necesario.

Entre las medidas planteadas por Matthei, Fuenzalida destacó la implementación de una infraestructura física y digital en la zona norte, que incluye la construcción de fosas y paneles que delimiten más de 240 kilómetros de frontera, junto con la instalación de cámaras ópticas y térmicas, patrullas móviles, cuatrimotos, globos aerostáticos, drones de última generación y el uso de inteligencia artificial para evitar el monitoreo manual.

«La grave crisis de seguridad que vive nuestro país, está directamente relacionada con el explosivo in-

greso de extranjeros clandestinos en los últimos años. Muchos han llegado con el propósito de delinquir, usando identidades falsas y con amplios prontuarios en sus países de origen. Si queremos disminuir los índices delictuales, debemos enfocarnos en el control de nuestra frontera norte, que actualmente carece de seguridad efectiva», señaló el diputado por el Distrito 5.

El legislador también destacó otras propuestas de Matthei, como la habilitación de dos centros de internación para extranjeros irregulares, que permitirían la reconducción de cerca de 100 personas cada 48 horas, evitando la acumulación de procesos de expulsión, que actualmente suman más de 28 mil ór-



denes pendientes.

Asimismo, destacó la importancia de eliminar privilegios y beneficios para migrantes en situación irregular, avanzar en el trabajo conjunto entre policías y Fuerzas Armadas, y reforzar los acuerdos de reconducción con otros países.

«Impulsaremos todas las medidas necesarias para de-

volverle a nuestro país las fronteras seguras que merece. Mientras no tengamos control en las fronteras, la crisis delictual no cesará. Por eso, valoramos que Evelyn Matthei proponga soluciones concretas para enfrentar este grave problema que afecta a todos los chilenos», concluyó el diputado Juan Manuel Fuenzalida.